



TANAT

Une école au Niger



Ou se trouve le Niger?



Le Niger se trouve en Afrique. La capitale est Niamey.

le Niger fait partie des pays les moins développés au monde, il n'y a pas d'eau potable dans tous les villages, c'est un gros problème pour la population.

Une grande partie du pays est composée de désert.



Les habitants du Niger



L'école TANAT

Dans le secteur d'Abalak, ville où se trouve l'école TANAT, seulement un enfant sur 2 est scolarisé au primaire.

Pour permettre à plus d'enfants de pouvoir aller à l'école, une association a été créée par les habitants pour construire une école : TANAT



L'école TANAT



Notre école Bayard participe à la construction de cette école.

Peut-être as-tu déjà vu dans la cour de Bayard le maire d'Abalak, Hamed Billou MOHAMED MOCTAR, habillé en tenue traditionnelle du Niger.



Chaque année quand tu participes au bol de riz, l'argent récolté est reversé à l'école TANAT est permet d'acheter du matériel comme des ordinateurs pour avoir une salle informatique, des livres pour une bibliothèque...

